



Regierungsratsbeschluss vom 19. April 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Aids-Untersuchung bei Asylanten

P165056

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Empfangs- und Verfahrenszentrum EVZ wird für alle Asylsuchenden ein Gesundheitscheck sowie ein AIDS-Präventionsprogramm durchgeführt. Ein systematischer AIDS-Test findet weder im EVZ, noch nach Zuweisung in den Kanton statt. Asylsuchende sind krankenversichert und werden im Krankheitsfall medizinisch gleich versorgt wie andere Patientinnen und Patienten.

